

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 30 octobre 2020

RECONFINEMENT ET RÉUSSITE ÉDUCATIVE : MOBILISÉS AUX CÔTÉS DES FAMILLES STANOISES

En dépit du reconfinement qui est de nouveau mis en place jusqu'à, à minima, le 1^{er} décembre prochain, l'ensemble des établissements scolaires restent ouverts et doivent accueillir tous les élèves à compter du lundi 2 novembre.

Les nouvelles directives du protocole sanitaire sont renforcées. Pour permettre à tous les enfants de retourner sereinement en classe, **la Municipalité redoublera d'efforts et fournira un masque réutilisable à chaque élève du CP au CM2** ; Après les séjours gratuits, les vacances apprenantes et le chèque de solidarité post-COVID, il s'agit là d'une nouvelle mesure prise afin de soulager les familles, face aux contraintes financières de cette crise sanitaire.

Nous restons mobilisés dans la gestion de cette crise depuis plusieurs mois. Néanmoins, l'État doit prendre la pleine mesure de la situation et ne pas laisser les collectivités seules responsables de la sécurité sanitaire des élèves et de la continuité éducative. Cela passe notamment par le transfert aux collectivités du transfert des moyens financiers et matériels à la hauteur des enjeux.

À Stains, près de 318 000€ ont déjà été investis depuis mars, pour assurer la sécurité sanitaire des élèves, des personnels présents dans les écoles et des services municipaux (achat de gel et de bornes hydro alcoolique, installation de plexiglas pour sécuriser les guichets, mise en place dans les écoles d'une signalétique pour assurer la distanciation, distribution de masques aux personnels, achat de produits pour désinfecter toutes les surfaces).

Avec l'équipe municipale et les agents municipaux, vous pouvez toujours compter sur notre engagement pour accompagner la réussite éducative et garantir la santé de nos enfants.